



Innovación educativa

CPA David A. Rodríguez Ortiz
Presidente Cámara de Comercio de Puerto Rico

El nuevo año escolar está a punto de comenzar y es preciso traer a la atención de los educadores la necesidad urgente que tiene Puerto Rico de impulsar una innovación pedagógica competitiva a todos los niveles.

Es preciso crear una nueva cepa de jóvenes diestros en las ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés); con habilidades para el pensamiento crítico que les permita la toma de decisiones. Es necesaria una educación empresarial competitiva, que rompa la brecha digital o tecnológica de muchas empresas para poder insertarse de manera competitiva en la economía del conocimiento.

Ciertamente, es ineludible una sinergia entre los recursos diestros competitivos que requieren las empresas y la innovación educativa competitiva que nuestro sistema de educación pueda generar.

Es por esto que la Cámara de Comercio de Puerto Rico endosó, el Proyecto del Senado 1456 que buscaba crear una Junta de Alianzas e Innovación Educativa, enfocada en transformar el sistema educativo del país, así como la evaluación continua de los maestros y el Personal del Departamento de Educación.

El mundo empresarial debe involucrarse en los procesos educativos del País, promoviendo el empresario desde temprana edad, fomentando la creación de un currículo que promueva la autogestión y colaborar como mentores en este proceso.

Indiscutiblemente, un buen sistema educativo estimula la productividad y creatividad de las personas; y promueve avances tecnológicos que entendemos serán las bases de las futuras empresas de Puerto Rico.

###

